
Goldfisch aus AG-Vermehrung

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Juli 2021, 17:37

Hallo Hans-Jürgen,

ich kenne deine tollen Bilder auf Facebook natürlich und freu ich da sehr oft drüber. Aber ich 
seh halt auch die ganzen enttäuschenden Blütenbilder von anderen. In der CHH-Gruppe in der 
ich bin, wollen sie sogar schon ein extra Thema "Missglückte Blüten 2021" aufmachen, weil da 
so viele Blüten nur sehr schlecht entwickelt waren. Auch bei mir wars heuer insgesamt echt 
mies, was ich eindeutig auf den verregneten und zu kühlen April und Mai zurückführe und 
deshalb bin ich halt heuer bei der Beurteilung sehr vorsichtig 

Ich weiss aber auch von Jutta, dass die schon recht früh im Jahr tolle Blüten hatte. Es waren 
also nicht bei allen schlecht, v.a. ein Gewächshaus hatte heuer große Vorteile.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13708-goldfisch-aus-ag-
vermehrung/&postID=115947#post115947
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